

# Gedenk- und Fürbittefeier

für die Opfer, Verletzten, Angehörigen und Rettungskräfte der  
Brandkatastrophe von Crans-Montana



Die Tragödie der Neujahrsnacht im Wallis lässt niemanden gleichgültig. Auch wenn wir nicht direkt davon betroffen sind – es macht betroffen.

Am Vorabend des Nationalen Trauertages wollen wir dieser Betroffenheit gemeinsam mit einem Zeichen des Mitgefühls, des Gedenkens, der Solidarität und der Fürbitte begegnen – Musik, Texte des Trostes und des Gedenkens – der Hoffnung auch! Und mit einem Licht, das in die Dunkelheit dieser schweren Tage leuchten soll.

Am Freitag, 9. Januar um 14 Uhr

sind ein schweizweites Läuten der Kirchenglocken und eine Schweigeminute als Zeichen der nationalen Verbundenheit geplant.

Es laden ein – Evang. Kirchen Heiden, Grub-Eggersriet, Rehetobel, Reute-Oberegg, Walzenhausen und Wolfhalden